

grand jour. " C'est une œuvre, dit son Eminence le Cardinal Vicaire, dans sa lettre au Président du comité, où tous les cœurs catholiques, notamment parmi la jeunesse, sont conviés à honorer solennellement l'objet de deux affections indissolubles dans la vie du chrétien, savoir : la Très Ste Eucharistie et la Primauté de Pierre." La photographie du monument a été présentée au Saint Père. Léon XIII, vivement touché, y apposa sa signature avec ces mots : *Ecce altare Domini. — Domine spes mea a juventute mea* ; paroles qui résument admirablement la vie du Pontife toute de foi et d'espoir en Dieu.

*
* *

Missions franciscaines de Chine

La fête de saint Antoine, célébrée avec la pompe accoutumée au collège international, qui porte son nom, et dont l'église est le centre de la Pieuse Union, était rehaussée cette année par la présence du Rme Père Benjamin Christiaens, de la Province des Récollets de Belgique. Missionnaire en Chine depuis 24 ans, il fut nommé Vicaire apostolique de T.-chang-fou dans le Houpé méridional, en 1889, avec le titre d'Evêque de Colephone. Le vaillant missionnaire, qui vient à Rome pour la première fois, jouit d'une santé excellente, malgré les fatigues d'un voyage qui n'a pas duré moins de sept semaines. Après avoir traversé la France et séjourné en Belgique, il retournera en Chine pour arracher de nouvelles âmes de l'idolâtrie et fortifier son troupeau dans la foi de Jésus-Christ.

*
* *

Consistoire du 22 et du 25 Juin.

Dans la matinée du 22 juin avait lieu au palais apostolique le consistoire *secret* pour la création et la publication des nouveaux cardinaux, savoir :

Mgr Dominique Maria Jacobini, Arch. titulaire de Tyr, Nonce Apostolique au Portugal.

Mgr Antoine Agliardi, Arch. titul. de Césarée en Palestine, Nonce Apostolique en Autriche.

Mgr Dominique Ferrata, Arch. titulaire de Thessalonique, Nonce Apostolique en France.